

学校だより 生駒北小中学校

令和6年4月号

新入生をむかえ、全学年そろっての新年度がスタートしました！

前日の雨天からうって変わり、青空がのぞく晴天に恵まれた4月11日(木)の入学式に、小学校1年生23名、中学校1年生36名をむかえ、全学年そろっての新年度がスタートしました。

入学式では、新入生に「元気よくあいさつをする」こと、「どんなことも一生懸命にがんばる」こと、「しっかりと考える」ことを伝えました。

4月12日(金)からは、全校生徒がそろっての学校生活がスタートしました。小学生と中学生がともに学び、ともに育つ生駒北小中学校が、さらに素晴らしい学校になるように、仲良く、力を合わせて、がんばっていきましょう。



対面式を行いました！(中学校)

4月12日(金)の1,2時間目に小中合同部団会の後、中学生の対面式がありました。

新入生と在校生の親睦をはかるために、生徒会本部役員が中心になって進行し、中学校生活について説明しました。部活動の紹介では、ユニフォームに着替えて実演する部活もあり、ユニークで工夫をこらした紹介に、会場はなごやかな雰囲気につつまれていました。

【小中合同分団会】

令和6年度 生駒北小中学校 教育目標
～自ら考え行動し、未来を切り開く児童・生徒の育成～

<校訓> 純真・聡明・健康

純真 美しいもの崇高なものに感動する豊かな情操を養う。

聡明 自ら考える力と、正しい判断力を養い、みんなと支え合う生活の中で新しいものを創造していく力を養う。

健康 健康でたくましい心身を育てるとともに、自己の生活を粘り強く切り開いていく力を養う。



校長あいさつ

今春、天理市立西中学校より着任いたしました小竹仙哉(こたけひさや)です。児童・生徒の皆さんが、力を合わせてどんなことも一生懸命にがんばれる学校生活が送れ、みんながいきいきと輝くことができる学校にしていきたいと思ひます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。